

ZONE

Samiruddin - Lamuhadi Terima B1 KWK PKS, Inginkan Kesejahteraan Masyarakat Busel

HARIANTO - SULTRA.ZONE.CO.ID

Aug 21, 2024 - 09:11



Pasangan Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Busel, Samirudin (kiri) - La Muhadi (Kanan) Bersama Ketua DPW PKS Sultra Yaudu Salam Ajo (Tengah) Usai Penyerahan Surat B1 KWK

JAKARTA - Pasangan Bakal Calon Bupati dan Calon Wakil Bupati Buton Selatan, Samiruddin - La Muhadi terima Surat B1 KWK yang diserahkan langsung Presiden Partai Keadilan Sejahtera (PKS). Selasa (20/08/2024)

Di kantor DPP PKS, pasangan akronim SALAM ini mengajak kepada Masyarakat Buton Selatan menggunakan hak pilihnya pada 27 November berkolaborasi membangun Busel dengan memanfaatkan Sumber Daya Alam yang ada.

"kita punya lahan yang cukup luas yang belum dibangun dan kita perlu menata Buton Selatan dengan Penataan Ruang yang baik, potensi pertanian, peternakan, dan Kelautan tentunya akan menjadi leading sektor,"ungkap Samirudin.

Pria kelahiran Kadatua ini bersama pasangannya La Muhadi tengah menyusun program kawasan industri meyongsong propinsi baru di Sultra sebagai amanah memberikan ruang kesejahteraan rakyat Busel.

"kita akan buka ruang Ruang untuk kawasan Industri untuk menopang Kawasan Calon Propinsi Kepton Kedepannya yang intinya kita maju dalam kontestasi Pilkada Buton Selatan untuk kesejahteraan rakyat Buton Selatan,"jelas Samirudin.

Pihaknya juga tengah menyiapkan progres peluang kerja selua-luasnya

"dari kami SALAM, Kedepannya kita siapkan dahulu SDM masyarakat Buton Selatan agar bisa menciptakan peluang kerja dengan Peningkatan Income keluarga yakni dengan mengaktifkan potensi Ekonomi di Desa yang melibatkan masyarakat Desa,"tutupnya

Diketahui, Samirudin yang merupakan lulusan strata tiga (Doktor) juga sebagai pengusaha sukses. Sebagai kader terbaik, Ia juga saat ini mendapatkan survei tertinggi dari internal DPD Partai Golkar Buton selatan.

Sedangkan Pasangannya, La Muhadi merupakan Ketua DPD PKS Busel yang juga Anggota DPRD Dua Periode. Pria Kelahiran Sampolawa ini juga merupakan kader terbaik PKS.